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Quelle Europe voulons-nous laisser à nos enfants ?
L’Europe s’est construite il y a 70 ans.
Nous voulons la garder !
Les Français vont voter le 26 mai 2019 pour élire leurs députés au Parlement européen.

Ce vote est très important pour :
●● donner une nouvelle image de la France en Europe,
●● renforcer les relations de la France avec les autres pays européens,
●● une Europe plus forte dans le monde.

Les idées importantes de notre projet sont :
●● L’écologie. C’est le respect de la planète.
●● La justice sociale et fiscale. C’est l’égalité des droits pour tous les citoyens.
●● Le respect des valeurs européennes. C’est le respect des droits de l’Homme, la liberté...
●● Le respect des frontières européennes. C’est assurer la sécurité de l’Europe.

ÉLEC TIONS EUROPÉENNES DU 26 MAI 2019

En Marche 
pour l’Europe !

STÉPHANE 
SÉJOURNÉ

NATHALIE 
LOISEAU

PASCAL 
CANFIN

STÉPHANE 
BIJOUX

FABIENNE 
KELLER

JÉRÉMY 
DECERLE

MARIE-PIERRE 
VEDRENNE

CATHERINE 
CHABAUD

BERNARD
GUETTA



Faire de l’Europe une puissance verte
Engager l’Europe vers le respect de la planète.
Créer une Banque du Climat pour financer les projets écologiques.
Interdire le glyphosate en 2021, diminuer les pesticides en 2025.
Sans ces produits dangereux, la nourriture sera meilleure pour la santé de tous.

Bâtir l’Europe de la justice sociale et fiscale
Faire payer un impôt aux grandes entreprises de l’informatique.
Créer un salaire minimum dans tous les pays de l’Europe.
Faire l’égalité pour les salaires des travailleurs détachés.
Un travailleur détaché est une personne qui travaille dans une entreprise.
L’entreprise demande à la personne de travailler dans un autre pays pour un temps.

Faire respecter l’Europe dans la mondialisation
Interdire les entreprises qui ne respectent pas les lois européennes.

Donner à l’Europe les moyens de se défendre
Aller vers une armée européenne en plus des armées nationales.

Faire respecter nos valeurs et nos frontières
Mieux contrôler les frontières de l’Europe.

Unir autour de l’identité européenne
Proposer Erasmus au plus grand nombre d’étudiants.
Erasmus est un programme d’échanges d’étudiants, de professeurs en Europe.
Augmenter les aides financières des étudiants.
Créer 20 universités européennes jusqu’en 2024.

Rendre l’Europe aux citoyens
Conserver la démocratie en Europe.
L’argent de l’Europe ne doit pas aller vers les pays qui suppriment les libertés.

Pour une politique féministe européenne
Mettre en place le « Pacte Simone Veil » :
Adopter les meilleures lois de chaque pays pour renforcer les droits des femmes.

Réunir la Renaissance européenne
Créer une organisation pour la Renaissance européenne.

LISTE  SOUTENUE PAR LA RÉPUBLIQUE EN MARCHE, 
LE MODEM ET SES PARTENAIRES P
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